



ROYAUME DU MAROC



Ministère de l'Agriculture
et de la Pêche Maritime



Mobilisation active de l'ADA à la COP 21



PARIS2015
UN CLIMATE CHANGE CONFERENCE
COP21·CMP11

Agence pour le développement
agricole



Lundi 7 décembre 2015

COP21 : L'ADA confirme son engagement environnemental

L'Agence pour le développement agricole (ADA) se mobilise activement pour consolider les efforts entrepris au niveau national en matière d'atténuation et d'adaptation aux changements climatiques. En effet, une rencontre a été organisée, en marge de la 21ème

session de la Conférence des parties à la convention-cadre des Nations Unies sur les changements climatiques (COP21), entre

Mohammed El Guerrouj, directeur général de l'ADA, Mohammed Badraoui, directeur général de l'Institut national de la recherche agronomique (INRA), et Marcia Lewagi, directrice du Fonds d'adaptation (FA). Elle a visé à débattre des opportunités de soumission par l'ADA, en tant qu'entité nationale de mise en œuvre accréditée par le FA,

de nouveaux projets au financement dudit fonds ainsi que du rôle important qu'elle peut jouer dans le transfert et le partage de sa compétence dans ce domaine avec d'autres pays dans le cadre de la coopération Sud-Sud. Cette rencontre était aussi l'occasion d'ex-

primer la nécessité de renforcer la mobilisation de fonds émanant des pays donateurs au profit du FA et ce afin de lui permettre de continuer à jouer son rôle en

tant que mécanisme de financement efficace. Dans ce cadre et à l'initiative de Mme Lewagi, il a été décidé d'organiser en 2016, au Maroc et en collaboration avec l'ADA, le premier atelier international dans la région MENA sur l'adaptation au changement climatique avec la participation d'autres pays abritant des entités accréditées par ce Fonds.





L@Quotidienne

La bonne info' au bout du clic

Vendredi 4 décembre 2015

Environnement

COP 21 : L'ADA s'active à Paris

En marge de la COP21 qui se tient à Paris, une rencontre a eu lieu entre l'Agence pour le Développement Agricole (ADA) et le Fonds d'adaptation (FA). Il s'agissait de débattre des opportunités de soumission par l'ADA, en tant qu'entité nationale de mise en œuvre accréditée par le FA, de nouveaux projets au financement dudit fonds, ainsi que du rôle important qu'elle peut jouer dans le transfert et le partage de sa compétence dans ce domaine avec d'autres pays dans le cadre de la coopération sud-sud.

Par ailleurs, il a été décidé d'organiser en 2016, au Maroc et en collaboration avec l'ADA, le premier atelier international dans la région MENA sur l'adaptation au changement climatique, avec la participation d'autres pays abritant des entités accréditées par ce Fonds.



Lutte contre le changement climatique L'ADA a besoin de 2,4 milliards de dollars

L'Agence pour le développement agricole (ADA) a manifesté un besoin de financement de 2,4 milliards de dollars. Un besoin exprimé dans le cadre de son processus de mobilisation en matière d'atténuation et d'adaptation aux changements climatiques. En effet, en marge de la 21^{ème} session de la conférence des parties à la Convention-cadre des Nations Unies sur les changements climatiques (COP21), qui se tient du 30 novembre au 11 décembre, l'ADA a pris part à une importante rencontre autour de la finance climat sous l'intitulé «Le financement

climatique et l'investissement vert» à l'enceinte du pavillon marocain. Cette rencontre internationale a connu la participation de la Banque mondiale, la Banque africaine de développement, le Fonds vert pour le climat, le ministère fédéral d'Allemagne de l'environnement, de la conservation de la nature, de la construction et de la sûreté nucléaire et l'Association professionnelle des banques marocaines ainsi que l'ADA pour débattre du sujet de la mobilisation des ressources financières internationales, notamment l'augmentation du financement privé pour la lutte contre le

changement climatique. A cette occasion, l'Agence a manifesté son besoin de financement de 2,4 milliards de dollars à l'horizon 2020 pour la mise en œuvre des programmes agricoles solitaires du Plan Maroc Vert et ceux liés notamment à la gestion et à la sécurisation des ressources en eau et celles pastorales. Dans ce cadre, l'ADA a mis en exergue les principaux programmes agricoles liés au changement climatique qu'elle supervise actuellement, touchant directement plus de 220.000 agriculteurs et mobilisant une enveloppe financière de



50 millions de dollars de dons mobilisés auprès des bailleurs de fonds de la finance climat, à savoir le Fonds d'adapta-

tion, le Fonds pour l'environnement mondial et le Fonds français pour l'environnement mondial.



LE MATIN

Vendredi 4 décembre 2015

Fonds d'adaptation pour le climat Premier atelier international au Maroc

Les directeurs de l'Agence pour le développement agricole de l'Institut national de la recherche agronomique et du Fonds d'adaptation (ONU) ont convenu d'organiser, en 2016 au Maroc, le premier Atelier international dans la région MENA sur l'adaptation au changement climatique avec la participation d'autres pays abritant des entités accréditées par ce Fonds. Dans le cadre du Plan Maroc vert, des efforts sont déployés à travers des mesures d'ordre opérationnel, institutionnel, financière et réglementaire en matière de résilience aux changements climatiques. ■



RECHERCHER...

REJOIGNEZ NOUS SUR :



Accueil Économie Business Finances Bourse Décryptages Maroc Les cahiers des ÉCO Culture Médias

FIL DE LA BOURSE

SAH 922 0% AGM 2351 0% IBMC 90 -0.48% SNA 22.09 -0.94% STR 42 3.98% CSR 173 0.2%



VOUS ÊTES ICI : Accueil -> Business -> COP 21 : L'ADA à la recherche de 2,4 milliards de dollars

COP 21 : L'ADA à la recherche de 2,4 milliards de dollars

Par AYOUB NAJM - Publication : 10/12/15 20:00 - Mis à jour : 10/12/15 15:24 - Affichages : 235

Imprimer E-mail

Share G+ 0 Tweeter J'aime Partager 7

En plus des 50 millions de dollars de dons mobilisés auprès des bailleurs de fonds de la «finance climat», l'Agence de développement agricole (ADA) requiert 2,4 milliards de dollars pour pouvoir atteindre ses objectifs.

2,4 milliards de dollars, c'est le besoin en financement manifesté par l'Agence pour le développement agricole (ADA) en vue de répondre à ses objectifs en matière d'adaptation aux changements climatiques. L'annonce a été faite à l'occasion d'une rencontre autour du «financement climatique et l'investissement vert», en marge de la 21e Conférence des Nations Unies sur le climat à Paris COP21. Selon l'ADA, ces fonds devraient permettre la mise en œuvre des programmes agricoles solidaires du Plan Maroc Vert et ceux liés notamment à la gestion et à la sécurisation des ressources en eau et celles pastorales. Cette rencontre internationale a connu la participation de la Banque mondiale, de la Banque africaine de développement, du Fonds vert pour le climat, du ministère fédéral d'Allemagne de l'Environnement et de l'Association professionnelle des banques marocaines.

La mobilisation des ressources financières internationales, notamment l'augmentation du financement privé pour la lutte contre le changement climatique était l'axe majeur du débat. Dans ce cadre, l'ADA a mis en exergue les principaux programmes agricoles liés au changement climatique qu'elle supervise, touchant directement plus de 220.000 agriculteurs et mobilisant une enveloppe financière de 50 millions de dollars de dons mobilisés auprès des bailleurs de fonds de la «finance climat» à savoir, le Fonds d'adaptation, le Fonds pour l'environnement mondial et le Fonds français pour l'environnement mondial. Pour rappel, l'Agence pour le développement agricole vise, depuis son accréditation par le Fonds d'adaptation en 2012, à obtenir un accord avec le Fonds vert pour le climat afin d'avoir un accès direct aux fonds moyennant des dons au profit de la mise en œuvre de projets inclusifs et résilients au changement climatique.

Share G+ 0 Tweeter J'aime Partager 7

0 commentaires

Trier par Les plus récents

Ajouter un commentaire...

Facebook Comments Plugin

En relation

Lire aussi sur LesÉCO.ma

Moteur de recherche

RECHERCHER...

Les vidéos des ÉCO

Bourse

MAI MADEX 8,796.65 -69.15 -0.78%



Dernière mise à jour: 2015 Dec 15 3:19:22 pm

- Valeurs traitées aujourd'hui Indices et secteurs Éducation financière

Likez notre page

Les Inspirations ÉCO 273 740 mentions J'aime FAÇON DE LIRE VOTRE JOURNAL

Soyez le premier de vos amis à aimer ça.



Les Inspirations ÉCO 1 h

Partenariat entre le Crédit du Maroc et Saham Assurance https://t.co/z9u4hZOLoI



Partenariat entre le Crédit du Maroc et Saham Assurance

Derniers Tweets